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３番 畠山昌典です。通告に基づきまして、一般質問を行

います。 

質問に入る前に、故野舘議長のご冥福を謹んでお祈りす

るとともに、積極的に議会改革を進めてきた功績を見習い、

しっかりと議員活動を行うことを心に誓いながら質問しま

す。 

まずは、先の一般質問や各委員会・全員協議会などで度々

議題に挙がっているふれあいらんど岩泉について伺います。 

これまでに何度かその再整備につき素案が出され、測量

も行われながらも、未だ手付かずの状態が続いています。 

現段階でのふれあいらんど岩泉の再整備計画の状況と、

どのようなビジョンで整備をして行くのか、町長の見解を

伺います。 

 

次に、岩泉町体育協会の今後について伺います。 

同協会は今まで、町民のスポーツ意欲向上や高齢者の運

動の奨励、総合型スポーツクラブの運営や出前講座など

様々な活動を行なっています。そして、それらの活動が町民

の皆さんから高い評価を受けています。 

あらゆる世代の健康にも影響を与えているこの事業をさ
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らに進めること、持続可能な活動を支えることは町の責務

であると考えます。 

現在、法人化に向けた検討もしている同協会について、今

後の町のサポートのあり方をどのように考えているか、教

育長の所見を伺います。 

以上、本席からの質問を終わります。 
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３番 畠山 昌典 議員の御質問にお答えします。 

 

まず初めに、ふれあいらんど岩泉の再整備についてで

ありますが、令和２年２月開催の議会全員協議会におき

まして、様々な御意見、御提言を賜りましたことから、

再度、整備計画の内容について協議検討を積み重ねてま

いりました。 

 

また、県河川改修工事の進捗状況も変化していく中で、

工事完了後における土地利用面積等の状況も、重要な要

素の一つとなりますことから、昨年度は、その進捗状況

も確認しながら、再構築に向けた作業を進めてきたとこ

ろであり、イニシャルコストやランニングコスト、特定

財源の有無はもとより、民間活力導入の可能性など、多

角的な視点での事業メニューや、将来的な運営経費など

の積み上げを行っているところであります。 

 

現在、具体的な方向性などについて、庁内で整理、検

証を行っている段階であり、遅くない時期に、議会に御

協議を申し上げたいと考えておりますので、よろしくお

願い申し上げます。 

 

以上で答弁を終わります。 

 

なお、「岩泉町体育協会の運営について」の御質問は、
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教育長から答弁いたさせます。 

 

教育長答弁 

 

次に、岩泉町体育協会の運営についてでありますが、

町では体育施設の指定管理に加え、生涯スポーツ振興事

業を特定非営利活動法人岩泉地域活動推進センター（Ｎ

ＰＯぱぁとなぁ）に委託しており、これを受け、同法人

が、各種スポーツ教室や大会の開催、スポーツ団体事務

局の運営などを担っているところであります。 

 

一方、社会体育の普及振興活動及び種目別競技団体の

育成などに取り組んでいる町体育協会に対しましては、

事業費補助金として、各スポーツ団体等への交付金や県

民体育大会参加費等について支援しております。 

 

議員御案内のとおり、町体育協会では、本年度、組織

の法人化を計画していると伺っておりますが、このこと

により、協会の組織体制の強化が図られ、町民の健康づ

くりや地域を活性化させるための健康・スポーツ推進の

取組が、さらに充実されることを期待しているところで

あります。 

 

町といたしましても、町のスポーツ振興を図るために

は、町体育協会の組織強化が必要であると認識しており
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ますことから、今後も意見交換を重ねるとともに、さら

なる連携を深める中で、必要な支援を行ってまいりたい

と考えております。 

 

以上で答弁を終わります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


